

今年も残すところあとわずか。冬至が近く、日中も陽の光が恋しい時期です。コロナウイルス感染状況を鑑みながら、今月もほぼ予定通りに授業はもちろん、たくさんの行事を実施することができました。まもなく冬休み。それぞれの学年によって過ごし方は異なります。年明け早々に、私立高校の入試を控えている3年生の授業は、張り詰めた緊迫感を感じます。今までの努力の成果を十分出せるよう、健康管理には細心の注意を払って過ごしてほしいと思います。

年末年始、ご家庭でも感染対策をしっかりと行い、笑顔の一家団欒でお過ごしください。皆さま、良いお年を・・・

校内マラソン大会 11/30

「タイムトライアル」の集大成、また、自分自身の記録への挑戦として、絶好の冬晴れの中行われました。男女各10位までと、団体戦としてクラス対抗3位までの表彰を行いました。保護者の皆様の温かい応援、ありがとうございました。

団体優勝の1年2組 →



新入生説明会 12/12

前週に6年生とオンラインでつなぎ、生徒会執行部による、学校行事や生徒会活動についての説明が行われました。

12日は、1年生の代表が6年と保護者の皆さんに、体育館のステージで中学校生活について説明しました。

ヘルメットの被り方、荷台ひもの使い方等々実演しながらの説明は、すっかり先輩の顔でした。



学校公開にあわせて作品展示

16日(金)の学校公開時に美術、技術家庭そして宿泊学習で制作した焼き板等の作品を一堂に展示しました。

作品としっかり向き合い、丁寧に作り上げることができるのは、本校生の長所です。



生徒会のよき伝統!



「全校窓拭き」

縦割り班の3年生リーダーの指示のもと、今年も年末に実施されました。おかげでピカピカです。



今後の予定

- 1月 9日(月)成人の日
- 10日(火)冬季休業明け集会
- 11日(水)～17日(火)
三者懇談(3年)保護者懇談(1, 2年)
- 23日(月)タイムトライアル
- 27日(金)3年期末テスト
北翔学園6年音楽交流
- 2月 1日(水)県立高特色選抜出願
- 3日(金)2学年立志の集い



下野教育書道展

県知事賞受賞!

賞状とブロンズ楯をいただきました。

